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CONSELHO DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR DE ARACRUZ/ CAE 

ATA / RELATÓRIO Nº 247/2021 
 
Ata da ducentésima quadragésima sétima reunião ordinária  via on line, realizada em 08 de novembro de 
dois mil e vinte um, com a participação dos seguintes conselheiros Jocenir Elaine Rensman David,  Sergio 
Azevedo, Fabiane Coser Matos Monteiro, Eliete Gonçalves, Andrea Chagas do Nascimento Pereira, 
Jussara Lacerda Passos Tonon, Valber Luiz Camporês, Maria Angela Borges de Souza. A presidente deu as 
boas vindas aos presentes e informou que  a pauta da reunião  é informações sobre o retorno das aulas 
presenciais de forma integral, apresentação dos relatórios de visitas às escolas e continuação do estudo 
dos Procedimentos Operacionais Padronizados - POPS. Joenir proferiu a leitura da ata anterior, sendo 
considerada aprovada por todos os presentes. Em relação as demandas da reunião anterior, Jocenir 
informa que encaminhou ofício para a Secretária de Educação  e esta respondeu que o Setor de Transporte 
se organizará de forma que o atendimento seja melhor, para que não ocorra mais atrasos. Quanto ao 
retorno da distribuição dos kits de merenda, a secretária informou que não seria mais enviado, uma vez que 
as aulas estariam para retornar 100% presencial. . Jocenir pediu para Elyne informar sobre o retorno das 
aulas presenciais de forma integral. O Setor está fornecendo os produtos para que não falte alimentos para 
preparação da merenda. Para calcular a quantidade para este atendimento, foi considerado o número de 
alunos que estavam sendo atendidos em março de 2020, para ensino fundamental e um aumento de 25% 
em relação ao total de 50% dos alunos que estão frequentando a educação infantil. Jocenir pede a 
conselheira Jussara para apresentar o relatório da visita efetuada no CMEB Maria Luiza Devens. A 
conselheira relata que o estoque estava totalmente desorganizado e sujo, contendo produtos com prazo de 
validade vencido, feijão com presença de gorgulhos, falta de planilha de controle de estoque. Após a visita 
ela relatou os fatos à Jocenir que imediatamente  solicitou providências através de ofício, para a Secretária 
de Educação em exercício. Esta solicitou que a nutricionista realizasse a visita para orientar os servidores 
da escola e tomar as providências cabíveis. Os conselheiros Valber e Eliete relataram sobre a visitas à 
EMEF Zenília V. Ribeiro e CMEI Vovó Jandira, onde observaram que o refeitório encontra-se com muita 
umidade devido as árvores ao redor, falta tela na porta da cozinha e balança. Solicitaram providências junto 
às escolas. Jocenir informa que não haverá o estudo do POPS, uma vez que a internet está oscilando. Com 
a reunião encerrada, eu Elyne Mara Devens Costalonga, lavrei a presente ata, que vai por mim assinada e 
pelos demais presentes. 
01.Jocenir Elaine Rensman David................................................................… 
02.Elyne Mara Devens Costalonga.................................................................. 
03.Valber Luiz Campores........ ………………………………............................. 
04.Eurides Clara Dos Santos.......................……... AUSENTE...................…. 
05. Aliandra Monteiro da Silva  ...................………AUSENTE ......................... 
06.Jussara Lacerda Passos Tonon.............….............................……………... 
07. Zamir Gomes Rosalino................………...AUSENTE ......................... ….. 
08. Andrea Chagas do Nascimento Pereira... ……………......................…….. 
09. Maria Angela Borges ................................................................................. 
10. Kátia Madalena Castoldi Ferreira Bosi..... AUSENTE................................ 
11. Sérgio Faria de Azevedo.........................................................................… 
12. Fabiane Coser Matos Monteiro…………………….…………………………. 
13.Eliete Gonçalves……………………………………………………………….. 
14. Sergio Azevedo………………………………………………..……………….. 
 


